



築地中学校学校だより
築 ついじ 地

胎内市立築地中学校
令和3年8月27日
NO. 5

文責：校長 伊東 寿明
学校だより作成委員会

充実した夏休みと2学期に期待すること

(8月26日の始業式での校長講話)

35日間という夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。今日ここに皆さんの元気な姿を始業式で見ることができ、たいへんうれしく思います。

夏休みには、3年生を中心に体育祭の準備活動が行われました。応援活動やパネルの作成、競技の準備など、応援団や生徒会本部の人は、苦労したと思いますが、その分素晴らしい体育祭になることを楽しみにしています。

1、2年生は、暑い中部活動に取り組みました。熱中症で倒れたり、大きなケガをしたりした人も出ず、これからの大会などでの活躍を楽しみにしています。

また、先程の表彰にもあったとおり、胎内市わたしの主張大会で3年生が2名出場し、奨励賞をいただきました。今年度は、学校でビデオ撮影をしたものを審査するという形でした。

皆さん、夏休みはどのように過ごしましたか。1学期の終業式でお話しした3C(チャンス、チャレンジ、コントロール)を意識して過ごせましたか。私のことをお話しします。チャンスは、日本で行われたオリンピックを十分楽しみました。オリンピックで特に印象に残ったことは3つです。日本のメダル数が多かったことです。金メダルは全体の3番目の多さでした。日本の人口は世界で11番目です。金メダル1位のアメリカは日本の3倍の人口です、2位の中国は10倍です。人口と比較してもとても多かったと思います。2つ目は、オリンピックというと、国同士で熾烈な争いをするイメージでしたが、国を超えてお互いを讃え合っている競技や敗者の気持ちを考えて、試合場ではあまり喜びを見せないような場面もありました。3つ目は、オリンピックに勝利することだけに力を入れてきた競技よりも常に世界1を目指している競技や種目の方が成績がよかったように思います。目指す物が大きいほど大切なときに力を出せるんだなあと思いました。

チャレンジでは、今年はたくさん本を読むことを目標としていて、夏休み中も5冊は読もうと思いましたが、今5冊目を読んでいます。これからの秋にはたくさん読もうと思います。また、私の母の米寿のお祝いを、子ども、孫、ひ孫が集まってできたので、よかったなあと思っています。

コントロールは、毎日5時半に起きて洗濯と掃除をすることが実行できました。

皆さんは、どうでしたか。もう一度振り返ってみてください。

さて、2学期は、学級や学校行事など、協力して活動を充実させる学期です。

体育祭、合唱祭の大きな行事があります。この二つの行事は、参加するほかに多くの人に見て楽しんでもらうという意味もあります。時間を掛けて準備し、練習して取り組まなければなりません。今年も感染症対策にも取り組まなくてはならず、一層工夫を取り入れたり、協力し合ったりする必要があります。また、学習に対しても充実した学期にしてください。

皆さんには、1学期と同様に、「新しいことに積極的に取り組んでいく。」「穏やかで明るい学校風土を大切に生活していく。」「何事にもみんなが協力して取り組んでいく。」の3つは、2学期も意識して取り組んでほしいと思います。

新型コロナウイルス感染症が、当分収まりそうもありません。行事や様々な活動を進めていくためにも、マスク着用、手洗い消毒、3密防止を常に気を付けて生活していきましょう。

2学期が始動

8月26日（木）に始業式が行われました。始業式で各学年の代表生徒が、1学期の振り返りと2学期の抱負を述べました。 ※一部文言を整理しております。

1年生代表 「心と力を合わせて団結」

私が夏休みに頑張ったことは、習字です。中学生になり、課題も難しくなりました。習字教室でしか練習できなかったのが残念でしたが、清書を書くときは落ち着いて書くことができました。

2学期に頑張りたいことは三つあります。一つ目はテストです。1学期よりも範囲が広いので、前回の反省を生かして、ワークをくり返し解いたり、教科書の内容を分かりやすくまとめたりして、良い結果になるように頑張りたいです。二つ目は部活動です。10月には1年生大会があります。初めての大会で緊張しますが、ペアの人と協力して良い試合ができるように頑張りたいです。そのために、日頃から練習のメニューを一つ一つ丁寧にやりたいです。三つ目は生活面です。2学期は早寝早起きを意識して生活したいです。私は、朝はなかなか起きられず、準備が遅くなってしまうので、早く寝て規則正しい生活リズムで過ごせるようにしたいです。2学期は、1年生にとって体育祭や合唱祭など初めての行事があります。積極的に取り組み、みんなで心と力を合わせて団結し、充実した楽しいものにしたいと思います。

2年生代表 「テストとサッカーに励む2学期」

私が夏休みにがんばったことは三つあります。一つ目は自主学習です。1学期のテストではあまりいい結果ではなかったので、間違えた問題は繰り返し学習し、夏休みの課題とワークに取り組みました。二つ目は体力づくりです。2学期には体育祭や授業で行うミニ駅伝があります。毎日走って体力をつけたいです。三つ目はサッカーです。夏休みにはたくさんの大会があり、良い結果も悪い結果もありました。サッカーの基礎練習を見直して励みました。友達との思い出がたくさんでき、充実した夏休みになりました。

2学期にがんばりたいことは二つあります。一つ目はテストです。2学期には定期テストが2回あるので、気を抜かずに準備をしたいです。二つ目はサッカーです。9月になると3年生の皆さんが引退してしまうので、3年生と一緒に大会で勝てるようにがんばりたいです。

3年生代表 「悔いの残らない中学校生活」

今年は受験生ということもあり、夏休みはこつこつ勉強をしようと思っていましたが計画性のある勉強があまりできませんでした。

2学期の抱負は二つあります。一つ目はテストです。2学期は、定期テストや実力テストがたくさんあります。頑張って良い点が取れように、学習時間を増やすよう、力を入れていきたいです。また、テストが終わったら分析をして、間違えてしまった問題の復習をするようにしたいです。二つ目は体育祭です。3年生にとっては、最後の体育祭です。皆で力を合わせて、三年間で一番楽しいと思える体育祭にしていきたいです。私が特に頑張りたいのは全校リレーです。バトンパスを練習して、仲間にくまなく繋げられるようにしたいです。また、他の競技でもチームに貢献できるように頑張りたいです。そして、両軍にとって思い出に残る体育祭にしていきたいです。

中学校生活も残り半年です。いろいろな行事や勉強に一生懸命に取り組み、悔いの残らないように仲間と共に充実した時を過ごしていきたいです。

7月・8月夏のスタッフ



築地小学校・中学校の全教職員が集まり、研修会を実施しました。テーマは、「人権教育、同和教育」についてです。



夏休み中にも、体育祭の準備活動を行いました。これは応援で使うボンボンを作っているところです。(赤軍)



青軍のパネル製作の様子です。ペガサス(天馬)を描いています。赤軍はドラゴン(龍・竜)です。体育祭当日が楽しみです。



1学年PTA行事「卓球」の様子です。生徒とお家の方で、楽しく和やかに卓球を楽しみました。おやつも出ました。



地域の方にも協力いただいた「ひまわり」です。残念なことに、台風でほとんどが倒れてしまいました。



文化部が作成した、体育祭のポスターです。制約の多いなかでの開催となりますが、是非ご来校ください。

1学期学校生活アンケート等でのご意見・ご要望について

- ご意見：「希望する部活動ができず、困る。」
お答え：「生徒数や教職員数の減少、団体部活動の部員の偏り、校外の地域の活動等により、部活動の数が制約されております。ご理解をお願いします。」
- ご要望：「校舎の壁の汚れや天井の穴、校地内の舗装等、修理をしてほしい。」
お答え：「市教育委員会と協議し、可能な箇所から修理・修繕に努めてまいります。PTAの活動等としての取組も検討いたします。」
- ご要望：「頭髪や靴下等の学校のきまりは、生徒・保護者の意見も取り入れてほしい。」
お答え：「学校生活・集団生活に求められるきまりとしています。社会情勢や他校のようす等もふまえ、生徒や保護者の意見も参考にして、検討してまいります。」
貴重なご意見やご要望をいただき、ありがとうございます。

お知らせ

市内の全小中学校で、職員玄関に電子錠が導入されました。このため、職員玄関は原則として常に施錠されております。ご来校の折は、インターホンでお知らせください。

栄光の記録

胎内市 わたしの主張大会

奨励賞 3年生 2名受賞

文部科学省実施要綱準拠 新体力テスト 優秀者【Aランク】

1年：3名 2年：7名 3年：7名 計17名

※このテストでは、握力・上体起こし・長座体前屈・反復横とび・20mシャトルラン・50m走・立ち幅跳び・ハンドボール投げの8種目において、1種目10点で計算した上位者がAランクです。

優れた運動能力を保持していることの証明です。